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行政長官選舉的提名期尚未開始，4 名參選人已經密密地進行選舉工程。在今次

的選舉中，雖然只有選舉委員會成員可以提名和投票，但市民不應該滿足於「跑

馬仔」的層次，更應講出對未來的特首的期望，將選舉的焦點，放在比併政綱、

比併能力、比併團隊等等的理性討論之上。 

 

過去幾年，香港社會陷入大大小小的政治爭拗之中，社會撕裂嚴重，分成幾派，

各不雙讓，坐下來有商有量的空間愈來愈窄。政治爭拗亦直接影響到很多社會、

經濟同民生議題未能落實，連帶各方面的發展停滯不前。故此，筆者期望下任行

政長官是一個有能力團結社會、團結各黨派的領袖，積極尋求更多溝通和合作的

機會，做到政通人和，重建一個和諧的社會，從而改善管治。 

 

另一方面，現屆政府和立法會的關係愈來愈差，很多議題、撥款申請來到立法會

往往被「拉布」，很多議員對政府的施政採取事事反對的態度。故此，筆者也希

望下任特首能把握換屆的契機，營造一個合作的氣氛，共同推動香港的發展。 

 

筆者站在業界的立場，期望下任特首可採取措施，彌補本地創意產業因<版權(修

訂)條例>未能通過而造成的損失。同時，也希望草案可重新放進立法議程，凝聚

社會共識，通過修訂，避免業界持份者的心血作品受侵權影響，加強對版權的保

障。另外，啟德體育園區雖然有助解決大型體育場地的問題，然而中、小型的康

體團體，仍然受場地缺乏的問題困擾。就此，筆者再次要求下屆政府探討措施，

鼓勵中小學在課餘的時候，借出閑置場地。同樣地，很多文化藝術團體因為缺乏

場地之故而進駐工廈，但政府對工廈的規管為這些團體的營運施加了不少限制，

而近月的工廈執管行動，更加令部份團體被迫遷出，極需要有其他政策的支持。 

 

上述的議題對於業界來說，都是急切的。雖然有部份未必是社會最關注的題目，

但也希望下任行政長官能按著優次，逐步跟進。 

 

 


